
                                          Nœud- “uho” 
 
1/25  
Articles: pgs. 11 
Indefinite  
Masculine: un 
Feminie: une 
Plural: des 
Definite 
Masculine: le 
Feminie: la 
Plural: les 
 
 **don’t pronounce the “s” on “des” 
Pronouns: 
Je Nous 
Tu Vous 
Ill/Elle/**On Ills/Elles 
 
C: 

ci “see” 
ce “cuh” 
co “coh” 
çai  “say” 

G: 
gi “ji” 
ge “je” 
geo “jo” 
gn “new” 

**Ille:  
ille “ee” 

REMEMBER liaison:  
Ex. Un étudiant- Un nétudian  

• Carry the end consonant when next word begins with a vowel 
1-27 
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c’est this, that, is, it’s 
ce  sont these, those 
Est-ce que: Is this…?  
 
Ending Rules: 
Feminine: Masculine: 
__ie __enne __eu* __aux 
__ére __tion __au* __ier 
__elle __tie __eau  
__ette __onne __eux 
2-1 
Avoir: to have 
ai avons 
as avez 
a ont 
*see activities 2-1 for more  
2-3 
Êrte: 
Je suis + adj  

• ex. Je suis de Geneseo.  
*Je vais bien: I’m well. 
Numbers:  
*see handouts for numbers 1-1000 
Rules for: 
20-60: #-et-un 

• ex. vingt et un: twenty-one  
70: 60-et-11 

• ex. soixante et onze 
80: 4x20+1 

• ex. quatre vingts un  
90: 4x20+11 

• ex. quatre vingts onze  
100: cent 
1000: mil+# cent+ # 

• ex. 1995: mil neuf cent quatre vingt quinze  
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Just Happened:  
Ex. Je viens de faire mes devoir= I just did my homework 
 
Possessive “De”: 
**de= of/ ‘s  
ex. Le chien de ma sœur est moche.  

De: 
o De+le= du 
o De+la= de la 
o De+les= des 

3-4 
**See activities  
3-7 

Les adjectifs en français: 
Le négle générale: general rule 

• Les adjectifs suivent les homs qu’ils décrivent 
o Ex. Un livre intéressant 

Les accords: 
• Les adjectifs s’accordent en genre et en nombre avec les noms 

qu’ils décrivent. 
o Ex. Des histoires intéressantes 

L’execptions:  
• Les adjectifs “BANGS” précédent les noms qu’ils décrivent 

o Ex. Une belle femme 
• Other exceptions 

Vieil vieux Vieille 
Bel Beau Belle 
nouvel Nouveau nouvelle 

 
Prépositions: 
Entre= between 
Sur=on top  ≠ sous 
Dérriére= behind   ≠devant 
Dans=in/inside   ≠ hors 
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Devant=infront 
Au-dossus(de)= above   ≠ en-dessous 
Prés du= next to/close to   ≠ loin(de)  
 
*** Voilà=here is  
ville= city  
 
3-9 

Les Saisons:  
• le printemps= spring → au 
• l’été= summer → en 
• l’automne= autumn → en 
• l’hiver=winter → en 

ex. au printemps il fait beau 
Je suis né(e) en automne= I was born in automne  
**les arbes pendent leurs fevilles= the trees loose their leaves 
3-21 

Généalogie: 

Grand-parents: 

• Le gand-père 
• La grand-mère 

Parents: 
• La mère 
• Le père 
• La tante 
• L’oncle 

Enfants: 
• Le frère  

o Le fils 
• La sœur 

o La fille 
• Le cousin  

o Le neveu 
• La cousine 

o La niece 
Le beau/belle: 
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